



¿Por qué México analiza reformar la legislación en torno al fenómeno ovni?

La Cámara de Diputados de México realizó este martes una audiencia pública sobre la regulación de fenómenos aéreos anómalos no identificados, antes conocidos como **ovnis**. Sergio Gutiérrez Luna, diputado federal que impulsó esta sesión, habló con CNN sobre lo que sigue para el Congreso en esa materia.

Por [Mario González](#), CNN Publicado a las 21:44 ET (01:44 GMT) 14 septiembre, 2023

[¿Por qué México analiza reformar la legislación en torno al fenómeno ovni? \(cnn.com\)](https://www.cnn.com)